



Les 6e1 découvrent les collections antiques du Musée Ste Croix

publié le 09/04/2015

Musée Sainte Croix, 6e1

« Des archéologues retrouvent à l'école Paul Bert en 1902 une statue de Minerve en marbre. Elle porte sur son cou la tête de Méduse qui pétrifie tous ceux qui la regarde, cette tête sert à tenir la cape d'écailles de Minerve. »

Antonain, Théo, Erwan, Némé

« La statue était en très bon état car elle a entre 1900 et 2000 ans. Elle avait un bras cassé, un doigt et le bas du pied. Le derrière était jaune et le devant tout blanc. »

Zélie, Gloria, Romane, Lola

« La mosaïque a été découverte sur la place du marché.

On a retrouvé des vestiges romains en construisant le musée.

Les mamans avaient une coquille d'œuf en céramique pour se donner de la chance quand elles étaient enceinte. »

Tiffany, Ludivine B., Enola, Sarah

« Même à l'époque, il y avait des jouets pour enfants. Les hochets sont constitués d'un coquillage et de petites palettes en métal qu'on fixe ensemble avec une ficelle. Avant il existait des dés à 6 faces. »

Elsie, Ludivine, Eloïse, Chloé, Lilou

« Quand quelqu'un mourait, ses proches mettaient des pièces dans la tombe pour qu'il puisse passer le Styx pour aller aux Enfers. »

Elsie

Portfolio

